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Kurzübersicht über die Themen:
➢ Die Mitspieler:  DEZERNENTEN und der LANDRAT (+Vize)

➢ Regionaler Raumordnungsplan (RROP) >> Antrag u. Status

➢ K40 Urteil, Schnell-Radweg Stade – Hamburg und EU-Recht

➢ Störungen der anderen Parteien GO Missbrauch

➢ Haushalt 2020

➢ Kultur, Jugend, Verkehr, Soziales, Sport und Tourismus

➢ Neue Anträge der AfD im Februar

➢ Ausblick

AGENDA
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Unsere „MITSPIELER“

AfD im KREISTAG STADE 2/2020



1.  System LROP und RROP?
• Im LROP werden übergeordnet für die Planungszeile für NDS 

festgeschrieben. (Aktueller Stand: 2017)

• Im RROP werden die Planungszeile für den LK festgeschrieben. 

(Aktueller Stand: 2013)

• Der Planentwurf für die Ausweisung von Windkraftflächen wurden vor 

Jahren vom Gericht zurückgewiesen.

• Zu beachten ist viel „störendes“ EU-Recht!

Regionaler Raumordnungsplan 

(RROP)

2. Der Status aktuell
• Die Fraktion hat zum Verfahren einen Antrag eingereicht. (v. 22.05.2019)

• Die Planänderung sollte nach altem Plan im Herbst 2019 durch den 

Kreistag. >> Jetzt Verschiebung!!!!!!

• Der Prozessschritt „Träger öffentlichen Belange“ wurde auf Eis gelegt.

• Aus Vorsicht wurde ein Zwischenschritt nach NROG eingelegt (Angst ?)

• Zwischenschritt: Anpassung RROP an LROP.

• Fazit: Beide Verfahren werden sich nun ggf. bis 2021 hinziehen.
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1.  K40 Urteil des VG-Stade
• Anlieger der RÜBKER STR. hatten gegen die Planfeststellung geklagt.

• Im Jan. wurde im Kreisausschuss mit großer Mehrheit für ein 

Gegenklageprozess entschieden ???

• Leider kann man die juristischen Folgen wg. der Komplexität z.Z. nicht 

einschätzen. (Auf hoher See und vor Gericht ….)

➢ EU-Recht: K40 Urteil, Rad-

Schnellweg Stade – Hamburg

2. Rad-Schnellweg STADE - HAMBURG
• In der Metropolregion ist ein Radschnellweg v. Stade nach Hamburg 

geplant.

• Besonderheiten: Er muss asphaltiert sein und 4 m breit sein.

• Die kürzeste Verbindung ist zwischen Buxtehude und Neu-Wulmstorf !!!

• Die EU erlaubt in einem FFH-Gebiet keinen asphaltierten Radweg.

• Ein Umweg über die Geest wäre 1. länger und hätte 2. sehr viel mehr 

Höhenunterschiede.

• Auftrag an die Verwaltung: Prüfung ob Ausnahmeregelung möglich ist. 
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1. Kerndaten 2020:
• Der Haushalt hat ca. 700 Seiten 

• System: Beratungen in allen Ausschüssen im November. 

Verabschiedung und Beschluss: im Dez.

• Vol. Finanzhaushalt: 2,7 Millionen

• Vol. Ergebnishaushalt: 2,7 Millionen

• Verschuldung: +29% von (124 Mio.€ in 2019 auf 136 Mio.€ in 2021) 

• Personalanstieg: 

Suggeriert wurden 7,5 VZS im Plan, getürkt waren es 15 VZS.

➢ Haushalt Satzung und Plan 2020

2. Vorfälle und Verstöße gegen GO
• Am 2.12.2019 während der Haushaltsrede.

• TOP im KA am 20.01.2020 zur Sprache gebracht.

Fakt ist, wir werden uns die freie Rede im KT nicht nehmen lassen!
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➢ Kultur, Soziales, Sport, Verkehr, 

Tourismus

2.  Kulturausschuss
• Beschlüsse über Zuwendungen zum Denkmalschutz, etc.

• Beschlüsse über Zuwendungen zum kulturellen Vereinen und Gruppen

• Bearbeitung von Anträgen. 

3.  Soziales und Jugendhilfe
• Themen der Jugendhilfe / Beschlüsse zu Anträgen (intern und extern)

• Unterhaltungsmaßnahmen an diversen Gebäuden für Jugendtreffs

• Beschlüsse über Budgets für soziale Ausgaben 

1.  Sport, Verkehr, Tourismus
• Themen: Beschlüsse zum ÖPNV / Beschlüsse zu Anträgen

• Beschlüsse über Zuwendungen der Kreises an Vereine / Gruppen

• Themen zu Verkehrsfragen
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1. Heranführen der Verwaltung an die Digitalisierung
• „Wer hat mein PDF so zerstört?“

• Ein Antrag vom 05.02.2020.

Neue Anträge der AfD im Februar

2. Vorbereitungen im Landkreis auf einen BLACKOUT
• Die Verwaltung wird aufgefordert, in Zusammenarbeit mit dem THW, 

den Feuerwehren, u.a. einen Notfallplan für einen großflächigen 

Stromnetzausfall (sog. "Blackout") zu erarbeiten und auf der 

nächsten Sitzung des Ausschuss für Feuerschutz und Ordnung am 

11.06.2020 vorzustellen. 

• Ferner sind angemessene Maßnahmen zu ergreifen, um die 

Bevölkerung sowie Unternehmen des Landkreises auf dieses 

Szenario hinzuweisen und vorzubereiten.

• Ein Antrag vom 06.02.2020.
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1.  Auslauf der Subventionierung der Windkraft
• Ab 2020 laufen viele Windkraftanlagen aus der Förderung

FOLGEN:

• Sie sind vermutlich nicht mehr kostendeckend für die Investoren.

• 1. Anfrage dazu am 21.4.2019. 

• Hilflose Antwort der Verwaltung am 18.09.2019 

• 2. Gepräch zum Thema mündlich mit Dezernentin am. 8.11.2019

• Antwort dazu am in 11/2019 

>> Erneut kein Konzept und Unsicherheit erkennbar.

• Fazit: Ggf. Antrag der Fraktion im Ausschuss Regionalplanung und 

Umwelt. Es wird spannend, wie unsere Mitbewerber das sehen.

AUSBLICK
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2. Schwerpunkte bis zum Ende der Wahlperiode
• AG-Maßnahmen gegen das Insektensterben“ / AG-Klimaschutz

• Der RROP

• Die Anbindung der K40 an die Autobahn. 



…

Vielen Dank!
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